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様式第２号（第３条関係） 

 

審議会会議録 
 

 会 議 名 称 令和５年度第２回伊達市男女共同参画推進市民会議（書面会議） 

 議     題 
審議事項 

議案第１号「啓発用リーフレットの発行」について 

開 催 日 時 令和６年３月25日(月） 

 場    所 書面にて開催 

出  席  者 

出席委員12名 

所管部課名 

企画財政部企画財政課 

健康福祉部子育て支援課 

教育部生涯学習課 

 

公開・非公開の別 

 

□公 開 傍聴者人数   

□非公開 非公開の理由    

 

 【審議会の概要】 

 

 議 事 

（１）審議事項 

議案第１号 啓発用リーフレットの発行について 

 

【意見】 

□委員 

     前回会議で提出されたリーフレットより、見やすく、デザインも良くなっていると思う。 

     内容についての確認で１点、リーフレット表紙の「市民の皆さまへ」では「令和４(2022)年 

３月に第３次伊達市男女共同参画基本計画を策定し」となっているが、「伊達市ではどんな取

り組みをしているの？」の部分で、「令和５(2023)年に新たに第３次伊達市男女共同参画基本

計画を策定し」となっている。策定年度は令和４(2022)年が正しいと思うが、いかがか。 

 

●事務局 

  ご指摘のとおり、令和４(2022)年が正しいので修正する。 

 

 

□会長 

     男女共同参画の理由につき、理解しやすい冊子となっている。 

     ただし、文字の大きさ、より理解しやすい内容など課題もあるように思う。 

 

  ●事務局 

     文字の大きさなどの見やすさについては全体のバランスなども踏まえて可能な限り対応する。 

内容については、今回初回の発行ということもあり、男女共同参画とは何か基本的な内容を知

ってほしいという趣旨からそれが網羅できるようこのような内容としている。 

この内容でまずは作成し、発行回数も含めて内容の見直しについては、今後も委員の皆さんや 

実際に手に取った方々などの意見をお聞きしながら、より良いものを作成していきたい。 

 

□会長 

あまり内容を広げ過ぎず、内容を絞ってわかりやすい内容にすることでまずは興味を持っても 



2 

 

らうことが必要であるように思う。今回はこの内容で良いと思うが、今後の継続課題として、

委員の意見も聞きながらさらにブラッシュアップしていけたら良いのではないか。 

 

【審議結果】 

   全委員12名が承認。議案第１号については承認とする。 

 

以上 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 






